

TARIFS 2024 : L'ADN MUTUALISTE DE NUOMA

Alors que les prix des complémentaires santé ont augmenté de manière significative en 2024 pour bon nombre de ménages, NUOMA Mutuelle renforce ses positions mutualistes en proposant à ses adhérents, des augmentations tarifaires bien en deçà des moyennes du marché.

Un contexte inflationniste et un secteur sous tension

Face aux nombreux impacts de l'inflation sur le secteur de la santé, les mutuelles cherchent un équilibre entre la préservation du pouvoir d'achat de leurs adhérents et les besoins de couvertures santé de qualité.

Le secteur de la santé subit de nombreux bouleversements depuis plusieurs années et les mutuelles doivent s'adapter pour maintenir leurs équilibres économiques.

En effet, la réforme du 100% santé, les transferts de certaines charges de la sécurité sociale vers les organismes complémentaires mais également l'impact de l'inflation sur les dépenses de santé ne sont pas sans conséquence pour les adhérents, qui voient leurs cotisations santé 2024 s'envoler.

Ainsi, nombreux sont les ménages dont le budget alloué pour la complémentaire santé se rapproche du principal poste de dépense mensuel.

Une mutuelle solide et solidaire

Chez NUOMA Mutuelle, ce sont les administrateurs bénévoles qui sont à la manœuvre pour déterminer le niveau des cotisations. Ils ont fait à nouveau cette année le choix de la solidarité pour les adhérents.

Forte de ses positions mutualistes et de sa gestion raisonnée, NUOMA Mutuelle se distingue des géants du secteur en pratiquant des augmentations bien en deçà des pratiques actuelles pour des complémentaires santé.

En effet, NUOMA Mutuelle met en oeuvre pour 2024 des augmentations tarifaires maîtrisées d'en moyenne de 5.6% lorsque les concurrents avoisinent les 8% et au-delà.

Préserver un modèle mutualiste engagé et responsable

Cette position forte de NUOMA Mutuelle dans ce contexte inflationniste lui permet de répondre à l'engagement pris auprès de ses adhérents et de maintenir un taux de redistribution des cotisations aux adhérents dans les prestations de plus de 86 %.

Il est également intéressant de noter que ce n'est pas la première année que la Mutuelle NUOMA pratique cette stratégie tarifaire. En effet, les tarifs pratiqués en 2023 par NUOMA étaient de l'ordre de 5,7% lorsque les concurrents atteignaient 10%.

La volonté du Conseil d'administration de NUOMA Mutuelle est de permettre à tous d'avoir accès aux soins, de vivre bien et plus longtemps.

COMMUNIQUE DE PRESSE

MARDI 16 JANVIER 2024, PARIS



A propos de NUOMA MUTUELLE

NUOMA Mutuelle est née de la fusion entre IBAMEO, la mutuelle historique d'IBM France et la Mutuelle des métiers électronique et informatique (MMEI).

Entre le collectif et l'individuel, NUOMA Mutuelle assure aujourd'hui près de 50 000 personnes en France.